



Chile y Japón firman acuerdo en ciencia, tecnología e innovación

Description

El canciller de Chile, Alberto van Klaveren, y su par de Japón, Yoshimasa Hayashi, firmaron aquí un acuerdo de cooperación en ciencia, tecnología e innovación.

El convenio prevé promover proyectos investigativos, intercambiar información sobre la materia y las visitas de expertos a los dos países para compartir buenas prácticas, señaló el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Hayashi realiza una visita a Chile como parte de una gira por la región que ya comprendió a Trinidad y Tobago, Barbados y Perú, y concluirá en Paraguay.

Durante la presente jornada fue recibido en el Palacio de La Moneda por el presidente chileno, Gabriel Boric.

El encuentro tuvo por objetivo fortalecer los lazos con Japón, cuarto socio comercial de Chile y principal inversionista de Asia en el país sudamericano, señaló una escueta nota de la presidencia.

El canciller se reunió también con inmigrantes japoneses y responsables empresariales, con vistas a intensificar el intercambio en sectores de gran interés para las firmas niponas, como el litio, el cobre o el hidrógeno verde.

Según Okano Yukiko, portavoz del jefe de la diplomacia nipona, Japón está mirando de cerca la estrategia nacional del litio anunciada por Boric y espera que las empresas de su país puedan contribuir a la minería de forma estable.

La gira se da durante la actual presidencia del país asiático del Grupo de los Siete y entre los temas abordados figuran también el Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico, la guerra en el este de Europa y la situación en Asia, dijo la vocera.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023